

## Matthis kommt vorbei

Kirchengemeinden Bingum, Holtgaste und Pogum

Hallo und herzlich willkommen zu einer weiteren kreativen Bastelidee!

Ostern ist vorbei und Zuhause stapeln sich die Eierkartons. Deshalb basteln wir heute ein **Chamäleon aus Eierkartons** !



Für das Chamäleon benötigen wir folgende Materialien:

- drei x 10er Eierkartons
- eine Schere
- ein schwarzer Filzstift
- Bastelkleber
- Tuschkasten
- Pinsel
- ein Glas Wasser
- weißes Papier
- stabiles rosa Papier
- optional ein Cutter



Wir beginnen mit dem Ausschneiden der Mittelstücke / Türmchen der Eierkartons. Insgesamt werden 12 Türmchen benötigt. Es reicht sie direkt am Fuß abzuschneiden, da kein Rand benötigt wird.

Kleiner Tipp: Die unteren runden Ecken haben wir später als Beine benutzt, da sie bereits gewölbt sind.

[www.kirche-bingum.de](http://www.kirche-bingum.de)

Angebote für Kinder – Kirche von zu Hause

**Matthis kommt vorbei**  
Kirchengemeinden Bingum, Holtgaste und Pogum



Anschließend werden die Türmchen angemalt. Egal ob Regenbogen, Muster oder kleine Motive:  
Hier sind der Kreativität keine Grenzen gesetzt! Ran an den Tuschkasten und los geht's!  
Vorher aber wie immer etwas unterlegen ;)



## Matthis kommt vorbei

Kirchengemeinden Bingum, Holtgaste und Pogum

Jetzt kommen die Details!

Wie abgebildet haben wir aus den Resten der Kartons die Beine, einen Schwanz und einen Stirnkamm ausgeschnitten und anschließend angemalt. Zudem haben wir aus dem Papier Augen ausgeschnitten und eine Zunge gerollt.



Wenn alles gut getrocknet ist, wird die Zunge in die bereits vorhandene Öffnung des Kopftürmchens gesteckt. Anschließend werden die Augen aufgeklebt und entsprechend der Länge des Stirnkammes ein Schlitz in die Oberseite geschnitten. Hierfür kann eine Schere genutzt werden, aber mit einem Cutter ist es einfacher. In diesen Schlitz wird nun der Stirnkamm gesteckt. Und fertig ist der Kopf!



Jetzt geht es mit dem Schwanztürmchen weiter. Wir schneiden ähnlich wie beim Kopf einen Schlitz in die Spitze des letzten Türmchens. Diesmal allerdings so, dass beide Seiten eingeschnitten werden (Oben und unten). In diesen Schlitz wird nun der Schwanz gesteckt.

Außerdem schneiden wir die Ecken der offenen Seite des Türmchens ein bisschen ein, um das letzte Türmchen „verkehrt herum“ in das vorletzte Türmchen zu stecken. Wer will, kann die beiden Stücken noch zusätzlich mit Kleber fixieren.



[www.kirche-bingum.de](http://www.kirche-bingum.de)

Angebote für Kinder – Kirche von zu Hause

## Matthis kommt vorbei

Kirchengemeinden Bingum, Holtgaste und Pogum

Und jetzt kleben wir die einzelnen Türmchen zusammen. Hierzu die Innenseiten gut mit Kleber bestreichen und das Zusammengeklebte lange festhalten, dass es wirklich gut trocknet. Später kann es auch zum Trocknen auf die Heizung gelegt werden. Je nachdem in welchem Winkel die Türmchen zusammengeklebt werden, verändert sich natürlich auch die Form des Chamäleons!



Wenn wieder alles gut getrocknet ist, werden nun noch abschließend die Beine angeklebt und fertig ist das Chamäleon!

